



Réponse de la lettre ouverte de FO au DI concernant la situation du quartier femme de Joux La Ville

Quelle étonnante constatation que de voir cette **soudaine mobilisation** autour des «problèmes» du quartier femme!

L'imminence des élections professionnelles de l'année prochaine semble soudain provoquer un regain d'intérêt et faire sortir de son silence le secrétaire local.

Nous te félicitons chaudement pour cette lettre, cette apologie grandiloquente à notre direction. S'il existait un Goncourt pour célébrer l'art du «lèche-botte»...tu en serais le lauréat incontesté, quelle belle éloge servile!!!

Tu oses parler du QHF alors que tu n'en connais rien. C'est un pays qui t'est étranger mais pour autant tu ramènes ton omniscience avec toute la fatuité qui te caractérise!

Tu sembles dénoncer de «pseudo» privilèges de service dans ta lettre... **Est-ce que pour toi arpenter la coursive depuis en moyenne plus de 20ans est un privilège?** Car c'est bien de cela dont il s'agit n'est-ce pas? Il est vrai qu'au vu de tes années d'exercice réel sur la coursive qui se comptent sur les 3 ou 4 doigts d'une seule main, tu connais mieux que quiconque la pénibilité de notre métier. **Tu oses lapider les surveillantes** dont certaines sont cartées chez toi depuis l'époque où tu collais encore des images Panini sur ton album de foot. Sais-tu seulement qu'elles existent et que tu les représentes ou ne sers-tu que les vils intérêts de certaines personnes? **Ta rancœur n'est motivée que par la vexation de ton ego démesuré**, celle de ne pas avoir été convié à la réunion des surveillantes où nous avons appris l'arrivée en masse des femmes TIS. Pourtant jamais le mot syndicat n'a été évoqué lors de cette réunion...

Hargneux et vexé de cette éviction, tu te venges en proposant de pseudos solutions foireuses censées régler les problèmes du QHF.

Tes solutions débordent d'un sexisme honteux qui date d'un autre temps et qui ont pour but de nous emmurer, nous cloîtrer et nous forcer à un vœu de silence absolu tout en nous faisant trimer du matin au soir!

Tu sembles avoir de bons conseils, nous ne doutons aucunement de l'empressement de certains ou certaines à te souffler de telles aberrations. Il est évident que depuis ton élection au secrétariat local **ton syndicat est devenu patronal!!!**

Tu nous réduis, tu nous néantises, tu parles de nous en termes de pourcentages de maternité potentielle, comme si nous n'étions que cela pour toi! Mais si tu maîtrisais ton sujet, tu saurais qu'au QHF nous sommes plus proches de la descente d'organes que de la montée d'hormones!!!

Tu occultes le point essentiel et fondamental de toutes nos demandes à savoir assurer la sécurité du personnel du QHF en réclamant légitimement un des 2 postes inscrits dans l'organigramme de départ, un poste nécessaire pour pérenniser l'efficacité des multiples tâches qu'on nous demande d'effectuer et qui vont se compliquer avec l'arrivée prochaine de TIS et la gestion qui en découlera.

Tu ne défends en rien l'intérêt des personnels du QHF que tu méprises du haut de ta considération machiste. Nous t'invitons donc à retrouver ton uniforme sous la poussière, à remiser ton superbe costard dans l'armoire, ranger tes chaussures de mignons afin de venir partager notre «quotidien banal» durant quelques mois. Ainsi tu pourras peut-être appréhender véritablement l'étendue de notre travail effectué avec un professionnalisme acharné!

Nous dénonçons donc encore le sexisme exacerbé de tes propositions en totale contradiction d'avec les spécificités du QHF.

Quant à la CGT Pénitentiaire, nous ne cesserons de demander un poste de renfort pérenne au QHF afin d'assurer davantage de sécurité pour l'ensemble des personnels quel que soit le sexe ou le syndicat